

Próximo Congreso de la UPEC incentivará Jornada de la Prensa



La Habana, 19 feb (RHC-ACN) La próxima Jornada de la Prensa Cubana tendrá como principal incentivo el X Congreso de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), a efectuarse en julio de este año, informaron hoy en esta capital fuentes de ese organismo.

En rueda de prensa se supo que la celebración estará dedicada a los aniversarios 165 del natalicio del Héroe Nacional José Martí, al 85 de la muerte del patriota Juan Gualberto Gómez, y al 150 del nacimiento del primer periódico independentista en el país, El Cubano Libre.

Aixa Hevia, vicepresidenta primera de la UPEC, resaltó que cada actividad devendrá también un justo homenaje al antiguo presidente de la organización, Antonio Moltó Martorell (1942-2017).

Destacó que la jornada coincidirá, por vez primera, con la realización del Tercer Encuentro Nacional de Jóvenes Periodistas, el cual reunirá a más de 100 profesionales para debatir sobre la gestión de medios, ética y política editorial y nuevos actores y escenarios de la comunicación, entre otros temas.

Precisó, también, que en esta ocasión la UPEC estimulará a la Asamblea Nacional del Poder Popular por su destacada labor en la comunicación y atención a la prensa.

El cronograma de actividades nacionalmente comenzará el 5 de marzo con la tradicional peregrinación a

la tumba de Juan Gualberto Gómez, periodista y patriota cubano que defendió desde el ejercicio de la profesión la dignidad del ser humano.

Como es habitual la jornada incluirá la entrega de los premios nacionales de Periodismo José Martí, por la obra de toda la vida, y Juan Gualberto Gómez, en reconocimiento al trabajo durante el 2017, así como también la distinción Félix Elmuza a profesionales con 15 años o más en el sector.

Según el programa, la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana acogerá un intercambio entre estudiantes y fundadores de la UPEC, organización que celebra sus 55 años de creada.

El Día de la Prensa Cubana se festeja cada 14 de marzo, en recordación a la salida del primer número del periódico Patria, en igual fecha de 1892, fundado por el Héroe Nacional José Martí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/155578-proximo-congreso-de-la-upec-incentivara-jornada-de-la-prensa>



Radio Habana Cuba